EN BREVE

Estudiantes analizan las economías locales

MAZARRÓN

... J. R. P. Más de un centenar de estudiantes de 4º curso del Grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos de la Facultad de Ciencias del Trabajo de la Universidad de Murcia asistieron ayer en Mazarrón a las IX Jornadas sobre Economías Locales de la Región de Murcia que organizan la Universidad de Murcia y el Observa-

torio de Desarrollo Rural, Local y de Empleo. Un encuentro en el que se analizó la función que desempeñan grupos de acción local como Campoder o Galpemur. Las jornadas incluyeron una ponencia a cargo de la Agencia de Desarrollo Local, un acercamiento a la agricultura intensiva y la visita a los almacenes que el Grupo Paloma tiene en Mazarrón. Alumnos y profesores también pusieron el foco en la novedad que implica la aparición de los Grupos de Desarrollo Marítimo y Pesquero.



Gala benéfica de la residencia San Francisco

ÁGUILAS

:: J. R. P. La residencia San Francisco de Águilas celebra la Semana del Mayor con un programa de actividades dirigidas tanto a los usuarios del centro como a los familiares. Hoy, a las 21 horas, en el Auditorio y Palacio de Congresos Infanta Doña Elena, se celebrará la V gala benéfica a favor de la residencia. El acto, presentado por Pedro Morata, contará con diferentes actuaciones.

El nuevo Consejo Sectorial de Turismo asumirá la revisión del plan estratégico

SAN PEDRO DEL PINATAR

:: A.S

San Pedro del Pinatar contará con un Consejo Sectorial de Turismo para impulsar y mejorar la oferta del municipio. El Pleno del Ayuntamiento aprobó ayer la constitución de este órgano consultivo formado por representantes de los diferentes grupos políticos, asociaciones, empresarios, y otros agentes implicados en el sector.

Entre otras funciones, abordará la revisión del Plan Estratégico de Turismo pinatarense, la desestacionalización y el incremento de la calidad en los servicios. Este órgano se ha configurado atendiendo al reglamento de Participación Ciudadana, y estará compuesto por 26 miembros.

Griñán devuelve su esplendor al millar de figuras del belén

SAN JAVIER

El artesano murciano será el pregonero de la Navidad en el municipio, que acogerá también una muestra sobre su obra

:: A. S.

El reconocido belenista murciano Jesús Griñán concluye en estos días el proceso de restauración de la totalidad de las piezas que componen el apreciado 'Belén de España', de San Javier, que este año celebra su 50 aniversario con un montaje renovado y con todas sus piezas relucientes y listas para ser instaladas.

El alcalde, José Miguel Luengo, y el concejal de Cultura, David Martínez, visitaron el taller del artesano Jesús Griñán por el que han pasado un millar de figuras del conjunto belenístico, muchas de ellas con medio siglo de historia, procedentes en su mayoría de los talleres del desaparecido Pedro Serrano y del propio Jesús Griñán.

Martínez explicó que el proceso de restauración, que ha durado unos dos años, ha consistido en la retirada de la policromía y recomposición de las figuras mutiladas, para volver a ser tratadas y policromadas recuperando su aspecto original conforme a las técnicas tradicionales del belén murciano.

Luengo destacó el «excelente» trabajo realizado en las figuras, «que será otro de los grandes atractivos para visitar el Belén de España durante la próxima Navidad, cuando



El alcalde Luengo (2d) en el taller con Jesús Griñán (c) y sus hijos. :: ауто

celebramos su 50 aniversario». Asimismo, destacó que se trata de «la recuperación de una parte importante del patrimonio artístico de todos los sanjaviereños».

El edil de Cultura recordó que el aniversario del belén supondrá, asimismo, una remodelación integral del montaje, que se instala sobre una superfície de 500 metros cuadrados, en la Plaza de España, en la que ya están trabajando los miembros de la Asociación de Amigos del Belén que dirige Luis Riquelme.

Martínez hizo especial hincapié en la calidad artística de Jesús Griñán, uno de los grandes belenistas españoles, que según adelantó también será el pregonero de la Navidad en San Javier, además del protagonista de la exposición de este año en la parroquia, que incluye una muestra que recorrerá toda su historia como artista.



Doña Isabel Serrano Martínez

Viuda de Don Pedro Murcia Carrillo

que falleció el día 5 de octubre del 2017, a los 94 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad. **D. E. P.**

D. E. P.Sus afligidos: hijos, Pedro, Ana María y María Luisa Murcia Serrano; hijos políticos, María, Pepe (Cuadros López) e Ignacio; nietos, Pedro, Javier, Eduardo, Gustavo, Ignacio, María Isabel, José Luis y Pedro; bisnietos; hermana, Dolores; hermana política, Carmen, sobrinos, primos y demás familia ruegan una oración por su alma y agradecerán su asistencia a la misa de corpore insepulto, que tendrá lugar mañana sábado a las ONCE horas, en la Iglesia Parroquial de Patiño y a su posterior traslado al cementerio de La Alberca de Murcia, por cuyo señalado favor les anticipan las gracias.

Murcia, 6 de octubre de 2017.

Tanatorio Servisa.

FUNERARIA SERVISA (1)



Don Antonio Navarro Jiménez

Viudo de Concepción Díaz Mompean

ha fallecido en Murcia, a los 85 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus afligidos: hijos, Antonio, José Manuel e Inmaculada; hija política, Paqui; nietos, José Manuel, Adrián, Antonio Francisco y Carlos; hermanos, Pedro, Josefa y Dolores; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia ruegan una oración por su alma y agradecerán su asistencia a la misa de corpore insepulto, que tendrá lugar hoy viernes a las DIECISIETE horas, en la Iglesia Parroquial de La Alberca y a su posterior traslado al cementerio de dicha localidad, por cuyo señalado favor les anticipan las gracias.

Murcia, 6 de octubre de 2017.

Tanatorio Servisa.

SERVICIOS FUNERARIOS SALZILLO (1)



LA FAMILIA DE

Doña Josefa García Máiguez

agradece las muestras de cariño y condolencias recibidas por tan triste pérdida, al mismo tiempo que comunican que en la esquela publicada en el día de ayer, se publicó por error la fecha 4 de septiembre, siendo el 4 de octubre el día de su fallecimiento.

PUBLICACIÓN

ESQUELAS

en

LA VERDAD

SERVICIO PERMANENTE

De lunes a domingo, incluso festivos, hasta cierre de ediciones

Teléfonos

900 333 590 627 965 490

www.esquelaslaverdad.com

esquelas@esquelaslaverdad.com

DEBOD PUBLICIDAD, S.I